

# PREGUNTAS FRECUENTES

## Acerca de **Semana i**

### ¿Por qué se llama **Semana i**?

Se llama **Semana i** porque esta vocal hace alusión a diferentes conceptos que experimentarán a lo largo de una semana llena de diversas actividades a las que comúnmente realizan a lo largo del semestre. Conocerán el significado en la práctica y en la teoría de palabras como: innovación, interdisciplina, intensivo, interesante, inmersión, internacionalización, etc.

### ¿Cuál es el propósito de la **Semana i**?

Que todos contemos con la oportunidad de aprender de una manera más flexible dentro de un espacio alternativo, donde el objetivo principal sea promover la Innovación Educativa.

## Acerca de la **participación**

### ¿Puedo participar en una actividad de otro campus ?

Sí, en esta **Semana i** podrás participar en actividades de otro campus. Para ello revisa la oferta, identifica la que sea de tu interés e insíbete. Recuerda que si tu te sumas a una actividad de este tipo los costos de traslado y hospedaje para la actividad corren por tu cuenta. El costo descrito en la actividad no incluye este costo.

### ¿Si no me inscribo en abril qué opciones tengo?

Si no te inscribes en abril tendrás la oportunidad de registrarte en las actividades que se mostrarán en agosto una vez que seas alumno activo.

### ¿Es obligatorio participar en el “Reto emprendedor” y para quien está dirigido?

Sí, solo para los alumnos de nuevo ingreso y de segundo semestre. Entonces si este es tu primer semestre te recomendamos esperarte para registrarte al reto emprendedor el siguiente semestre.

## Acerca de la **Evaluación**

### ¿Se va a evaluar la participación en las actividades?

Sí, todas las actividades que realicen durante la **Semana i** incluyen la evaluación de su participación.

### ¿Cómo se va a calificar mi participación en las actividades?

Dependerá mucho de la actividad que realicen, al iniciar su participación, el instructor y/o profesor les dará a conocer con detalle dicha forma de evaluación.

### ¿Las calificaciones de la **Semana i** van a contar en mi calificación del semestre?

Sí, sus calificaciones tendrán un valor equivalente al **5%** de la evaluación final en cada una de las materias que estén cursando en el semestre. al reto emprendedor el siguiente semestre.

## Acerca de los **instructores**

### ¿Quiénes van a impartir las actividades?

Profesores, Tutores EXATEC y personal de empresas y organizaciones.

## Acerca del **tipo de actividades**

### ¿Qué actividades van a ofrecer?

Seminarios, talleres verticales, proyectos, viajes dentro y fuera del país, certificaciones, servicio a la comunidad, entre otras. Las actividades serán variadas de acuerdo al campus en el que estudien. También podrás participar en actividades nacionales y locales. Estas últimas las organizaciones darán una visión global para atender problemáticas locales.

### ¿Habrá actividades fuera del campus?

Sí y podrás participar en actividades de otros campus. Podrás participar en viajes nacionales e internacionales.

## Acerca de los **horarios**

### ¿Cuál será el horario de las actividades?

Aproximadamente ocho horas diarias de su participación activa, sin embargo, los horarios dependerán de las características y el programa específico de cada una.

## Acerca del **costo**

### ¿Las actividades van a tener un costo extra en la **colegiatura**?

La mayoría de las actividades no tendrán costo, a excepción de viajes, certificaciones, etc. En caso de existir un cobro, aclararemos el dato en la oferta que publicaremos días antes.

### ¿Cómo se hará el pago en actividades que tienen **costo**?

Esta información la publicaremos días antes de que comience **Semana i**, ya que las políticas y el procedimiento de pago será definido por separado en cada campus.

## Acerca de las **inscripciones**

### ¿Dónde me inscribo?

Tendrán que hacerlo vía electrónica, en [semanai.itesm.mx](http://semanai.itesm.mx)

### ¿En qué fechas se programa la **Semana i**?

Del **26** al **30** de **septiembre** de **2016**

### Si no me puedo inscribir en una actividad que me interesa, ¿La puedo tomar en otra ocasión?

En agosto tendremos actividades que seguramente serán de valor para tu formación.

### ¿La consulta está abierta para padres? ¿O inclusive un externo?

Las actividades se pueden ver desde el portal de [mitec.itesm.mx](http://mitec.itesm.mx) una vez que se han autenticado con usuario y contraseña de alumno.

### ¿Puedo viajar solo o acompañado, por ejemplo mi familia?

Si la actividad es un viaje nacional debes adecuarte a la dinámica establecida en la actividad. Si la actividad a la que quieres participar la ofrece un campus diferente al tuyo, el traslado al campus destino lo puedes realizar con tus familiares.

### ¿Cuándo me inscribo?

La inscripción para actividades con movilidad (intercampus o viajes) es del 26 de abril a las 10:00 a.m. al 2 de mayo a las 6:00 p.m. (Tiempo del Centro de México)

En agosto podrás inscribirte a las actividades que ofrece tu campus. Las fechas y horarios se estarán comunicando en agosto.

### ¿Cuándo va estar disponible el resto de la oferta?

En agosto 2016

### Si inscribo una actividad en otro campus, ¿tengo que pagar la residencia (hospedaje)?

Sí, cuando participas en una actividad de otro campus es importante considerar tus gastos de hospedaje y traslados.

### Si realicé mi inscripción el lunes 25, ¿se respetará mi lugar?

Se te enviará un correo para informarte sobre este tema.



Tecnológico de Monterrey



SEMANA i